

Juan Pablo Izquierdo se radicará en Europa: “Es muy triste y doloroso abandonar Chile”

■ En estos momentos, el prestigiado director realiza una gira con la Orquesta y Coro de la Radio de Holanda y pronto viajará a Israel. ■ El próximo año se va definitivamente del país. ■ No conoce al maestro Roberto Abbado, a quien le desea suerte, agregando: “ojalá le permitan realizar lo que se necesita”.

Una gira por Europa, con la Orquesta y Coro de la Radio de Holanda, se encuentra realizando en estos momentos el Director Juan Pablo Izquierdo, quien hasta fines del año pasado fuera el titular de la Filarmónica de Santiago, dejando ese cargo, -según él mismo lo expresó- “por discrepancias con la actual administración de la Corporación Cultural”.

Luego de su gira por Europa, Juan Pablo Izquierdo viajará a Israel, a dirigir la Orquesta Filarmónica de ese país, conjunto que ya conoce, pues lo ha dirigido en varias oportunidades en esta fecha, en giras similares.

“Desgraciadamente...”

Desde España, el maestro Izquierdo conversa telefónicamente con “La Segunda”, señalando que regresará a Chile a fines de octubre “para salir nuevamente en enero a dirigir conciertos a Madrid. Estaré entrando y saliendo de Chile”, nos cuenta.

Señala que “desgraciadamente”, el próximo año deberá dejar Chile. “Pero todavía no tengo fecha fija para venirme con toda la familia. Tengo muchas



Foto: M. PIA NAVEILLAN

Cuando se preparaba para dirigir el Réquiem Alemán de Brahms, con la Filarmónica.

ofertas aquí en Europa, las estoy estudiando, pero como aún no las he materializado, no puedo referirme a ellas. También hay que ver el asunto de los colegios de mis hijos y detalles de ese tipo. Un traslado de Chile a Europa no es fácil y abandonar el país será un cambio brusco y doloroso, pero desde el punto de vista artístico, allá no puedo hacer nada más y no podrán contar conmigo”, comenta.

Buenas críticas

Sobre su gira con la Orquesta y Coros de Holanda -“conjunto que se conoce en Chile por grabaciones que tiene la Radio Beethoven”, comenta- dice que “nos ha ido muy bien, hemos sido optimamente recibidos y he tenido excelentes críticas”. A fines de esta semana viajará a Israel, donde junto a la Filarmónica de ese país ofrecerá seis conciertos en Tel

Aviv y Jerusalem, interpretando, entre otras obras, la 5ª Sinfonía de Mahler.

Nueva etapa

“Estoy comenzando una nueva etapa”, nos comenta. Y, agrega: “estoy reorganizando mi vida musical, en la que Chile ha terminado definitivamente, puesto que allá no hay nada que se pueda hacer. Yo entregué, más de lo que se me había pedido, durante cinco años, pero todo quedó destruido por la nueva administración del Teatro Municipal”.

Sobre el futuro de la Filarmónica, nos dice que le desea el mejor de los éxitos. Afirma que no conoce al nuevo titular de la Orquesta, el maestro Roberto Abbado, a quien también le desea suerte... “y ojalá le permitan realizar lo que se necesita”.